



Solicitud de inscripción COPACA PÁDEL

D./D^a.

, con DNI

Nº Socio/a

MANIFIESTO el deseo de **INSCRIBIRME** en la aplicación Informática “Copaca Pádel” que la Sociedad pone a disposición de sus asociados/as y personas incluidas en la relación de familiares, **AUTORIZANDO** el cobro de una cuota mensual por **importe de 5 €**, con cargo a mi cuenta corriente. **Teléfono móvil**

En Barranco Hondo, Candelaria, a

de

de

Conforme Socio/a titular (*):

Conforme Inscrito/a (*):

Fdo: _____

(*)NOTA: Firmar solo en caso de que el inscrito no sea el titular y acepta igualmente las condiciones.

Fdo: _____

(*)NOTA: La firma del presente documento significa la aceptación de condiciones.

CONDICIONES

Copaca Pádel es la aplicación informática que la sociedad pone a disposición de sus asociados a través de su página web, para la celebración de competiciones y partidos de pádel.

Grupo de Whatsapp

Asociado a la APP “Copaca Pádel” existe un grupo de WhatsApp en el que estarán todos los inscritos en ésta actividad. Al inscribirte en Copaca pádel serás automáticamente añadido al grupo. Este facilita a los participantes los detalles para que puedan realizar la reserva de la pista, el horario de juego, avisar si alguno se retrasa a la llegada, etc.

Forma de pago

Mediante domiciliación bancaria en la misma cuenta corriente donde el Socio/a o participante tiene domiciliado su recibo mensual de la Sociedad y se emitirá conjuntamente con cuota social.

Inscripción en la actividad, renovación automática, solicitud de baja y Baja temporal / definitiva

Una vez que se efectúa la inscripción en Copaca Pádel la persona inscrita puede apuntarse a los. Al término del mes abonado, su inscripción en la actividad se renovará automáticamente, sin tener que comunicarlo expresamente. Este proceso de renovación mensual automática se repetirá mes a mes hasta que el socio titular solicite la BAJA al correo electrónico de la Sociedad secretaria@circulodeamistadxiideenero.org con una antelación mínima de 15 días antes de la finalización del mes en curso para no continuar con los cargos.

El acceso continuado a la utilización de la aplicación informática está sujeto al pago puntual de la cuota mensual correspondiente. En caso de impago, nos reservamos el derecho de dar de baja temporal o definitiva tu cuenta. No obstante, una vez que se regularice la situación mediante el abono de la cuota pendiente, procederemos a dar de alta nuevamente tu cuenta, permitiéndote retomar el acceso sin inconvenientes.

Bajo ningún concepto o circunstancia se devolverán los importes devengados aunque no se haya jugado ningún partido.

El reglamento (participación y uso) de Copaca Pádel, estará disponible en la aplicación.

REGLAMENTO GENERAL DE PROTECCIÓN DE DATOS

Como consecuencia de la aplicación el **25 de mayo** del **Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo** y del Consejo de 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos (RGPD).

Teniendo en cuenta que el **RGPD** modifica algunos aspectos del régimen normativo actual y contiene nuevas obligaciones para los responsables del tratamiento de datos de carácter personal CIRCULO DE AMISTAD XII DE ENERO facilita a sus socios y usuarios la siguiente información:

INFORMACIÓN BÁSICA DE PROTECCIÓN DE DATOS

Responsable:

Identidad: CIRCULO DE AMISTAD XII DE ENERO
CIF: G38018081
Dirección: Calle Ruiz De Padrón, 12, C.P. 38002 - Santa Cruz De Tenerife
Teléfono: 922 24 66 96
Web: www.circulodeamistadxiideenero.org
Correo-e: sociedad@circulodeamistadxiideenero.org

Finalidad: Mantenimiento de la relación con nuestros socios y usuarios, facturación y cobro de las cuotas, gestión de espacios y actividades, control de acceso, adecuada gestión de las normas de funcionamiento de CIRCULO DE AMISTAD XII DE ENERO y envío de comunicaciones comerciales de eventos, actividades y servicios, así como para fidelizarle como usuario cuando nos haya prestado su consentimiento.

Marque con una "X" si presta su consentimiento.

Autorizo a publicar mi imagen con la finalidad de dar a conocer las actividades y eventos llevados a cabo en CIRCULO DE AMISTAD XII DE ENERO en los siguientes medios: (Marque con una "X" los medios en los que autoriza que su imagen sea publicada):

Instalaciones del club

Publicaciones propias del club

Página web del club

Redes sociales del club

Sí, deseo recibir información sobre las actividades, productos y servicios propios (memoria, revista, conferencia, boletín) o de terceros relacionados con las actividades propias de CIRCULO DE AMISTAD XII DE ENERO.

Legitimación: Ejecución del contrato y consentimiento del interesado.

Destinatarios: Sus datos no serán cedidos a terceros, salvo que resulte indispensable para la prestación del servicio o actividad solicitados y a los organismos obligados por Ley.

Derechos: Puede obtener confirmación sobre si en **CIRCULO DE AMISTAD XII DE ENERO** estamos tratando sus datos personales, por tanto tiene derecho a acceder a sus datos personales, rectificar los datos inexactos o solicitar su supresión cuando los datos ya no sean necesarios, así como solicitar sus derechos de portabilidad y limitación o revocar el consentimiento prestado.

Información Adicional: Puede consultar la información adicional y detallada sobre protección de datos en las instalaciones del club o solicitarla mediante correo electrónico a sociedad@circulodeamistadxiideenero.org.

Firmado:

Nº Socio/a o Familiar

D./Dª

DNI:

Correo electrónico: